

24.02.2020 – 11:40 Uhr

«StarVegas» est en ligne ! Le casino d'Interlaken lance son offre de jeux désormais en numérique aussi



Interlaken (ots) -

Le casino en ligne de Casino Interlaken AG a démarré aujourd'hui en Suisse avec «www.starvegas.ch»

En un temps record, le casino d'Interlaken a réussi à faire étendre sa concession de casino et à proposer dorénavant des jeux en ligne avec son partenaire de plateforme Greentube Internet Entertainment Solutions GmbH (GT), domicilié à Vienne. Jens Sellgrad, direc-teur d'exploitation et chef de projet, se souvient : « Quand nous avons décidé, en décembre 2018, de réaliser ce projet de numérisation, nous sommes partis de zéro. En une année, nous avons fait certifier notre « gestion de la sécurité de l'information » ISO 27001, présenté une demande de concession au Conseil fédéral et une demande d'autorisation d'exploitation à la Commission fédérale des maisons de jeu (CFMJ) et obtenu toutes les autorisations nécessaires. Aujourd'hui, nous sommes bien sûr très heureux de voir nos efforts récompensés et de pouvoir fournir à nos clients les versions en ligne des machines à sous vidéo qui comptent depuis de nombreuses années déjà parmi les toutes meilleures dans les casinos. En font partie notamment les classiques Novomatic comme Book of Ra, Lucky Lady's Charm ou la machine à sous suisse culte Super Cherry de Golden Games. Nous allons sans cesse élargir notre offre de jeux et optimiser notre plateforme en permanence»

Normes élevées

La Suisse applique les normes probablement les plus élevées au monde en matière de protection des joueurs. StarVegas est tout à fait conscient que justement la disponibilité permanente de l'offre de jeux nécessite une protection sociale particulière et a établi ses procédures dans ce sens. La plateforme <https://www.starvegas.ch> et tous les jeux qui y sont proposés sont certifiés et autorisés par la CFMJ. L'offre de Interlaken répond aux normes les plus élevées et aux exigences de la législation suisse et est contrôlée par les autorités.

Partenariat réussi

Greentube Internet Entertainment Solutions GmbH (GT) est un fournisseur full service leader et pionnier dans le développement des solutions de jeux en ligne les plus modernes. GT, filiale du groupe Novomatic, est un fournisseur international de jeux d'argent en ligne et dispose déjà d'autorisations réglementaires et d'offres opérationnelles en Grande-Bretagne, Espagne, Italie et Roumanie.

Rappel

En juin 2018, les électrices et électeurs suisses ont approuvé la nouvelle loi sur les jeux d'argent à une majorité de presque les trois quarts et ont ainsi libéré la voie pour les casinos en ligne légaux en Suisse. Le vote avait été précédé d'une période de développement d'environ 7 ans - du premier avant-projet au vote parlementaire final. Finalement, la nouvelle loi est entrée en vigueur au 1er janvier 2019.

Contact:

Oliver Grimm
CEO
Casino Interlaken AG
Strandbadstrasse 44, CH-3800 Interlaken
T +41 (0)33 827 62 22
grimm@casino-interlaken.ch

Medienhalte



StarVegas Casino Interlaken. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100073562 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/StarVegas Casino Interlaken"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100073562/100842242> abgerufen werden.